



Varios participantes en la prueba corta del EdP Sobrescobio Redes Trail. LUIS LASTRA



Alvaro García se proclama vencedor de la prueba. BORJA MEDIO



Marta Martínez, Greta García y Ainara Alcuaz. BORJA MEDIO

El reto de Redes cubre la primera etapa

CARRERAS DE MONTAÑA

Álvaro García y Greta García logran la victoria en la prueba corta del Trail de Sobrescobio, que hoy celebra su carrera más exigente

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Álvaro García y Greta García se adjudicaron la victoria en la prueba corta de la EdP Sobrescobio Redes Trail, que ayer abrió

su programa con la prueba corta, en la que tomaron la salida más de 400 corredores.

El desafío era cubrir los 15 kilómetros de los que constaba la carrera, en la que tenían que superar un desnivel positivo de 900 metros que comenzaba en la plaza principal de Rioseco. La calidad de los participantes favoreció que la prueba se desarrollase a un ritmo trepidante desde el mismo pistoletazo de salida.

Álvaro García estuvo en vanguardia de la prueba en todo momento, coronando el pico La Car-

ba, el más elevado del trail, con 1.139 metros de altitud, junto con Juanjo Somohano y Diego Menéndez. El corredor de Béjar fue el mejor en el descenso a Rioseco, mostrándose con el corredor más sólido de la prueba, en la que logró un merecido el triunfo (1h12.01). Lo hacía con una cómoda con diferencia sobre otro de los grandes del trail en la región, Juanjo Somohano, que cruzó la meta en segunda posición, a cerca de un minuto del ganador (1h12.53). Bruno Argüelles completó los puestos de honor de la

CLASIFICACIONES

Masculina	
1. Álvaro García	1h12.01
2. Juanjo Somohano	1h12.53
3. Bruno Argüelles	1h13.31
4. Félix Rojo	1h14.43
5. Aitor Blanco	1h.15.13

Femenina	
1. Greta García	1h28.41
2. Marta Martínez	1h29.16
3. Ainara Alcuaz	1h32.53
4. Minerva Muñoz	1h35.11
5. Irene Artazcoz	1h37.06

competición, al concluir en tercera posición con un crono de 1h13.32.

La prueba femenina mantuvo las mismas características que la masculina, con Greta García y Marta Martínez como protagonistas, que mantuvieron un intenso duelo por el triunfo. La primera mostraba mayor fortaleza en el descenso hacia la meta, lo que le permitió llevarse la victoria con un crono de 1h28.41. Martínez, por su parte, se hizo con la segunda plaza, con 1h29.16, y Ainara Alcuaz firmó la tercera posición, con un tiempo de 1h32.53.

La prueba larga se disputará esta mañana, a partir de las 8.45 horas, sobre un trazado de 32 kilómetros y más de 2.100 metros de desnivel.

«Este congreso representa el potencial de crecimiento del deporte en Asturias y España»

Antonio Corripio clausura el primer encuentro nacional de clubes con la entrega de sus premios al antiguo INEF de Madrid y a una ausente Ruth Beitia

C. AMADO

GIJÓN. Tras dos jornadas de ponencias, conferencias y coloquios sobre distintos aspectos relativos a la práctica deportiva, el primer congreso nacional de la Asociación de Clubes y Entidades Deportivas y Recreativas (Acedyr)

de España se clausuró ayer en el Palacio de Congresos de Gijón con la entrega de los premios anuales que entrega esta organización, que aglutina a más de 65 entidades, con unos 420.000 asociados y más de 1.500 equipos en competición federada.

Antonio Corripio, presidente del Grupo Covadonga y de la delegación de Acedyr en Asturias, fue el encargado de cerrar un congreso en el que tomaron parte cerca de 400 inscritos y de entregar los premios Acedyr del Deporte, que este año se concedieron a la Facultad de Ciencias de la Activi-



Antonio Corripio entrega el premio de Acedyr a Francisco Cagigas García, presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos del INEF. PALOMA UCHA

dad Física y del Deporte del Madrid, el antiguo INEF, y a la exaltadora y campeona olímpica en Río Ruth Beitia. La exatleta cántabra no pudo desplazarse a Gi-

jón para recoger esta distinción, pero envió un agradecimiento en vídeo, que se proyectó durante el acto de clausura del congreso.

«Estoy realmente ilusionado

por el potencial que esto representa para el crecimiento y la profesionalización del deporte en Asturias y en toda España», aseguró Corripio, durante su intervención, para clausurar el encuentro. El grupista también calificó de «rotundo éxito» un evento que «nos ha inspirado para seguir mejorando en nuestro trabajo y fortalecer nuestros lazos y nuestro compromiso con el deporte».

Corripio se mostró «realmente expectante por lo que el futuro nos depara» y convocó a los presentes a una próxima edición de este congreso, que ha tenido en Gijón su primer encuentro en los veinte años de funcionamiento de esta organización. «Que las ideas aquí compartidas nos guíen hacia un mundo donde el deporte siga siendo agente de cambio, de superación y, sobre todo, de unión», concluyó.